
- DE INICIACAO AGRICOLA, POIS BENEFICIARA OS JOVENS EM IDADE ESCOLAR QUE, NAO

PODENDO CONCLUIR OUTRE CURSO ADQUIRIRAO CONHECIMENTOS SOBRE O PLANTIO RACIONAL

,: DOS PRODUTOS AGRICOLAS

, - A NOSSA AGRICULTURA NECESSITA DE PESSEGAL ESPECIALIZADO PARA A RUCIO

NALIZACAO E MAIORES PRODUCOES DE NOSSOS PRODUTOS....

PROJETO DW.. LEI N. 377, DE 1960

:

DISPOE SOBRE CRIACAO DE ESTABELECIMENTOS DE ENSINO-

U. * A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SAO PAULO, DECRETA:
*

ARTIGO 1.O - FICA CRIADO UM CONSEVATORIO MUSICAL, EM LUCELIA

. ARTIGO 2.0 - A LEI ORCAMENTARIA DO EXERCICIO EM QUE SE DER A INSTA°

LACAO DO ESTABELECIMENTO ORA CRIADO CONSIGNARA OS RECURSOS NECESSARIOS PARA

COEF AS RSPECTIVAS DESPESAS

*II*........ ARTIGO 3.0 ESTA LEI ENTRARA EM VIGOR NA DATA DE SUA PUBLLICO

SALA DA SESSOES, EM 11-5-1960.
- A) DANTE Y. PERIL

*:

' :: JUSTIFICATIVA

'* LUCELIA E UM IMPORTANTE CENTRO CULTURAL POSSUI COLEGIO ESTADUAI

U* * * ENC-LA ORMALI 3 GRUPOS ESCOLARES ALEM DE CONTAR COMM UMA POPULACAO

SUPE.•:• RIER A 50.000 ALMAS, SENDO VLENTE MIL SOMENTE NA SEDE DO MM•ICIPIO.

:('., A* CRIACAO DE UM CONSERVATORIO MUSICAL, CUJA FREQUENCIA NUMEROSA A
ASSEGURADA. PELAS CONDICOS CULTURAIS MUNICIPIO, SERA DE GRANDE IMPORTANCI•

BENEFICIANDO A NUMEROSA SOCIEDAE CA REGRA -

. PROJETTO DE LEI N. 378 DE 1960

*' *

U .* DISPOE SOBRE ISENCAO DE IMPOSTO DE TRANSMISSAO DE

PROPRIEDADE IMOBILIARIA "INTER-VIVOS" AOS CONFLITARES NAS

CONDICOES QUE ESPECIFICA* A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SAO PAULO, DECRETA:

:/ ARTIGO 1.O FICAM ISENTAS, UNICA DO POMENTE DO ELAST

- UMA VEZ

*

7: DE TRANSMISSAO DE PROPRIEDADE IMOBILIARIA «INTER-VIVOS" AS AQUISICOES DE

IMO:• VEIS PARA RESIDENCIA PROPRIA FEITAS PELOS MILITARES QUE PRESTARAM EMSERVICO NA

I-,•. ZONA DE GUERRA DEFINIDA PELO DECRETO FEDERAL N. 10.490-A DE 25.DE SETEMBRO DO

*' 1.942 E ESTEJAM AMPARADO PELAR LEI FEEDERAL N. 1.156. DE 12 DE JURAO OE LUOU

IRARTIGO 2.0 PARA GOZAR DOS FAVORES DEESTA LEI DEVERAO OS

INTERLAGOS-S SADOS APRESENTAR CERTIDAO OU FOTOCOPIA DEVIDAMENTE AUTENTICADA DE QUE EM SUS

:•_C•I::IC ANTERIORMENEXISTENTESESTA AVERBADA A PRESTACAO DO SERVICO DE QUE TRATA O ARTIGO

SALA DAS SESSOE, 9 DE MAIO DE 1960.

A) ROCHA MENDES FIHO
3.

JUSTIFICATIVA

.. O PRESENTE PROJETO DE LEI, NADA MAIS E DO QUE REPRODUCAO DA LEI NC

4.595. DE 3 DE JANEIRO DE 1.958.

ESSE DIPLOMA LEGAL FOI REVOGADO PELA LEI N. 5.465, DE 31 DE

DEZEMBRO DE 1.959, EM SEU ARTIGO 11.O, O QUE CAUSOU JUSTA INSATISFACAO ENTRE AQUELES

QUE, MERECIDAMENTE, PRETENDIA EIE BENEFICIAR
I A MEDIDA E DE GRANDE ALCANCE SOCIAL E REPUTAMOS DE MARCANTE

..UTILIDADE REVIGORAR O CITADO PRECEITO LEGAL

*

PROJETO DE LEI N. 379, DE 1.960- ELEVA OS VENCIMENTOS DE FUNCIONARIOS DA SECRETARIA DO

TRIBUNAL DE CONTAS,

:'* ... A ASSEMBLEIA LGISLATIVA DO ETADO DE SAO PAULO DECRETA:

*:*,: ARTIGO 1.O FICAM FIXADOS NO PADRAO *Z* OS VENCIMENDOS DOS
CARGES DE CHEFE DE SECCAO DO QUADRAR DA SECRETARIA DO TRIBUNAL DE CONTAA

VERBATIM PROPROSTAS--*- ADODESPESAORCAMENTO..COMA EXECUCCAO DA PRE•NTE LEI CORRERA POR
R. * ARTIGO 3.0 ESTA LEI ENTRREGA EM VIGOR NA DATA DE SUA PUBLICACAO

CONTA DAS

-

* ARTIGO 4.0 - REVOGAM-SE AS DISPOSICOES EM CONTRARIO

SALA DAS SESSOES, IL DE MAIO DE 1.960.

-

* - APRESENTADO PELO DEPUTADO ANGELO ZANINI RLATOR ESPECIAL PELA

*** COMISSAO DE SERVICO CIVIL, EM SEU PARECER N. 491, DE 1960, SURE O PRIOCESSO RG..

DE 1.959.

PASSA-SE AO *-

:,4** *,( •UENOEXPEDIENTE O NOBRE DEPUTADO MODESTO GUGLIELMI

.* O SR. MODES'TO GUGLIEL•Z-J• * (,,* REVISAO DO ORADOR - SRAA

-

* PR'ESIDENTE E STI APURADOE QUERO APROVEITAR A OPOPRTUNIDADE DE OCUPAR A

TRIBTREA NO PEQUENO EXPEDIENTE, PARA MANIFETAR DE PBLC O AGRRORECIMENTO DON

'*.**-.* LABRADORES DO BAIRRO DO BRAS AO SR. GOVERNADOR AO JUSTNAO .POY.TER S. *C*ERICA.

*I,, H3CLULDO NAS OBRAS DO SEU PLANO DE ACAO A CCNNTRU.CAO A.E UM ASTAOETECTMENTO A

:*: ENJO SECUNDARIO E UMA UNIDADE SANITARIA ANQUETE DAN-RO.

*U*O*,** SRA PRASENTE* E SRS DEPUTADOS, QUERO HOJE VOLTAR AO ASSUNTO DA

AOREENSAO DE VEICULOS, CONSIDERADOS PELA DIREI-TO DO SERVICO DE TRANSITO EM

*. •TUT•ßOIRREGULAR NO PAIS

-

*,*.,I ,*. VOLTO A TRIBUNA, SRA PRESIDENTE, PORQUE NA SESSAO DE AUNDA FEAM

SOLIITANDO PRUDENCIAS DO SR. GOVERNADOR, NO SENTIDO DE QUE OASE AFASTADOS O

VICE:»3 DI,R•OR E O DIRETOR DO TRANSITO, A FIM DE POSSIBILITAR A ORGANIACAO URNA

COL-: I•OAQTMPURE APURAR AS ARBITRARIEDADES E AS IRREGULARIDADES PRATICA PELA

*.* DTT NA APREESAO DE VEICULOS TIDOS COMO CONTRABANDEADOS

SRA PRESIDENTE, ESTRANHAMOS A ENTREVI DADA HOJE, POR ELEMENTO

: * LIGADO A DIRETORIA DO SERVICO DE TRANSITO, AFIRMANDO QTE O REQUERIMENTO DESTE

DEPUTADO NAO TINHA SIDO ACOLHIDO NAS HESTES DO EXECUTIVO PORQUE PROCEDIAM AS

ALEGACOES NELE CONTIDAS

CI ,:.:* VOLETT A TRIBUNA, SRR PRESIDENTE, PARA DIZER QUE ESTOU PERFEITAMENTEDOCUMENTADO.* PARA AFIRMAR QUE A DIREI.RIA DO SERVICO DE TRANITO AGIU

ARBITRARIAMENTE, AGIU COM ARTIFICIO, PARA APREENDER VEICULO CORROBORADOS EM SITUACAO

*. IRREGULAR, APESAR DELA ESTAR VISTORIANDO, LACRANDO E LICENCIANDO ESSES VEICULO H*T

:'*IS ANOS :*

-
*

DAVE O SR. GOVERNADOR DO ESTADO, PROFE&SOR CARVALHO PINTO, A BEM

DA. ADMINISTRACAO ESTADUAL, DESIGNAR IMEDIATAMENTE UMA COMISSAO DE

SINDICA CIA, A TIM DE APURAR ESSAS IRREGULARIDADES E, PARA DUE ELA POSSA BEM FUNCIONO

*. NAR, DEVE AFASTAR DE IMEDIATO O TITULAR E O VICE-DIRETOR DAQUELE SERVICO

(MUITO BAETAL

.A DEPUTADOORLAN . ,A SRA PRESIDENTE TEM PALAVRA O NOBRE

DO ZANCANE• SIM.-

O ORLANDO ZANCANER REVISAO -

' (SEM DO ORADOR) SRA
-

-

PRESIDENTE E SM. DEPUTADO O DESESPERO SE APODEROU DOS PRODUTORES DE LARANJA-

DO NOSSO ESTADO, A SUA SITUACAO E, REALMENTE, DE UMA DEFICULDADE IMPRESSIONANTE,

DEVIDO AT FALTA DE APPIO DO GOVERNO DO ESTADO, PELA SUA NECTARIA DA AGRICULTURA,

QU* ATE AGORA N*O SE PREOCUPOU COM A SITUACAO AFLITIVA EM QUE SE ENCONTRAM

OS PRODUTORE• DE* FRUTAS CITRICAS

A GRANDE PRODUCAO DE LARANJA EM NOSSO ETADO E UMA DEMONSTRACAO

ELOQUENTE DESFORCO DO PEQUENO PRODUTOR, QUE PROCURA TIRAR O MAXIMO DA TTRRA.

MAS O GOVERNO DO PROFESSE CARVALHO PINTO, EM CONTRASTE COM O ESFORCO IMPRES

SIONA D* HOMENS, NADA TEM FEITO EM FAVOR DESSES LAVRADOR NAO TEM

DADO FINANCIAMENTO A INDUSTRIAS QUE POSSIBILITEM O APROVEITAMENTO DESSAS FRUTAS

CITRICAS E NAO TEM AUXILIADO COM FINANCIAMENTOS O PRODUTOR DE LARANJA EM

CONSEQUENCIA, ¿SSE DESESPERO SE ESTA ACENTUANDO CADA VEZ MAIS

IGUALMENTE O GOIVEM DO ESTADO, NA PESSOA DE S. EXA. O SR. SECRET

* RIO DA AGRICULTURA, NAO SE TUM PREOCUPADO COM O PROBLEMA ACREDITO QUE S. EXA.

SEJA UM MOCO BCM INTENCIONADO, MAS POUCO OU NADAD ENTENDE DE AGRICULTURA E

E POR ISSO QUE PEDIMOS A S. EXA. QUE PROCURE GANHAR NOVOS MERCADOS, QT•.'

PROCURAM ATIVAR O ESCOAMENTO DA NOSSA SAFRA, DEVIDO A SITUACAO EM QUE SE ENCONTRAM

AQUELES QUE LUTAM -

AINDA AGORA, O SR. PREFEIT DA CAPRA NUMA DEMONSTRACAO DE

PROFUNDA SOLIDARIEDADE A ESIE HOMENS E TAMBEM AO PVO DA NOSSA TERRA, DEER

MINOU AO SR. SECRETRIO DA HIGIENE, DR. MARTINHO DI CIERO, QUE AUTORIZASSE

A VENDA DE FRUTAS CITRICAS NO CENTRO DA CIDADE, DO PRODUTOR DIRETAMENTE AO

CONSUMIDOR, POR INTERMEDIO DE CAMINNHOES FACILITANDO, ASSIM, O SEU COMERCIO E'.

. POR ISSO QUE HOJE, NA CAPITAL ESTAO SNDO VENDIDAS FRUTAS, DIRETAMENTE DO

PRODUTOR AO CONSUMIDOR, NA BASE DE CINCO CLEIRES A DUZIA, QUANDO, ANTEERIORMENTE

SRA PRESIDENTE, ERAM VENDIDAS A TRES CRUZEIROS CADA

ISTO TUDO NOS PREOCUPA E POR ESSA RAZAO E QUE VOLTAMOS A FORMULAR
*

AO GOVERNO DO ETADO UM APELO, NO SENTIDO DE SOLUCIONAR ESSE PROBLEMA,

PORQUANTO A NOSSA PARTE E A DO SR. PREFEITO DA CAPITAAL DO ESTADO ESTAO FEITAS .-'OM

V. EXNS, SABEM QUE O GOVERNO DO MUNICIPIO E DEVERAS UM GOVERNO TEATRALIZADO

ERA O QUE TINHA A DIZER, SRA PRESIDENTE

A SRA PRESIDENTE --, TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CEL.
* GERALDO MARTINS

O SE. CEL. GERALDO MARTINS (SEM REVISAO DO ORADOR) - SRA

PRESIDENTE E SRS DEPUTADOß O REQUERIMENTO QUE APRESENTAMOS, APPIA POR INAI

DE UM TERCO DOS PARLAMENTARES COM ASSENTO NESTA CASA, RESULTARA, CM BREVE,

NA DESIIGNACAO DA COMISSAO PARLAMENTAR DE INQUETIO SOLICITADA E QUE SE TRA

DESPAGINA 4 *
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DIARIO OFICIASSE

SLNCTWNBLR, COM TODO O RIGOR DO TRBALHO QUE LHE SERA COMETIDO COM OS

UTARES PODERES DE EACAO PREVISTOS EM LEI E QUE, EXERCITADO EM TODA A SUA

LETA MOSTRA-NOS PROVAVELMENTE, A EXPRESSAO DOS LUCROSO EXCESSIVOS E

CRIMINEMOS QUE AS EMPRESTES QUE EXPLORAM CINEMA NESTA CAPITAL ESTARIAM AUFERINDO,

COMPLETAMENTE INDIFERENTES A SORTE DO POVO, QUE TRAVA, NESTA HORA; VERDADEIRA BA.

TALHA PARR PODER SUBSISTIR, FACE AO ELEVADO CUSTE DE VIDA QUE ATRAVES• O NOSSO

PEIS EM DESENVOLVIENTO E LITERALMENTE INFESTADO DE ATRAVESSADORES E

INESCT•TPUT-SOS.

OS PRIMEIROS RESULTADOS RELACIONADOS COM A APRESENTACAO DO NESGO

REQUERIMENTO JA SURGIR EM INRNO DO PROBLEMA DOS PRECOS EXTRATIVOS DOSCOMECAM A

INGRESSOS DE CINEMA SEGUNDO O QUE PUBLICOU A IMPRENSA VESPERTINA DE ONTEM,

CO.AP, TEM A SUA FRENTE UM PRESIDENTE DE FATT O CEL. PAULO TRAJANOA QUE QUESTAO DO TABELAMENTO DOS D,X*

DA SILVA DETERMINOU O REESTUDO DA PRECOO

INGRES,•SDE CINEMA,EXIBIDORATUALMENTE LIBERADOS EM FAC•DE MANDADO DE SEGURANCA

IMPETRADO PELOS

DE ACORD, COM AQUELA NOTICIA, SERA EXAMINADA, PELA CONSULTORIA

JURIDICA DAQUELE ORGAO, A POSSIBILIDADE DE SER EFETUADA UMA DEVASSA NA

CONTABILIDADE DAS EMPRESAS EXIBIDORAS, A FIM DE SE VERIFICAR OS LUCROSO QUE ETAS VENT

OBTENDO E OPRTUNO OBSERVAR, NESTA ALTUR QUE ESTAS EMPRESAS OBTIVERAM

LIBERACAO TOTAL DOO PRECOS DOS INGRESSOS, SEM FAZER PROVA DO LUCRO QUE INNAM

OBTENDO

*SE O MOTIVO EM QUE SE BREARA A COAP PM:A REEXAMINAR O

TABELAMENTO DOS INGRESSOS E, SE HOUVER NECESSIDADE, PROMOVERA O ORGAO CONTROLADOR OO

PERICIA CONTABILIDADE DAS EMPRESTES EXIBIDORAS, PARA QUE SECONVIPRECOS UMA NA

HECA O MONTANTE DOS LUCROS QUE VEM AUFERINDO CONCITAMOS, DESTA TRRBUNA, O

PRESIDENTE DA COAP SAO PAUTO A REUNIR, IMEDIATAMENTE O PLENARIO DOSR. REEXAMINAREM ASSUNTO COM A POSSIVEL URGENCIA, EM

ORGAO QUE PRESIDE, PARA O E

DEFESA DOS INTERESSES DO POVO DE NOSSA PARTE, ESTAM ADOTANDO PROVIDENCIAS

COMPLEMENTARES A NOSSA INICIATIVA: ESTAMOS PREPARANDO REQUERIMENTO A SER
ENSOLVAI

SEGUINTES

CAMMPO A DIVISAO DE DIVERSOESINFORMACOES:PUBLICAS DA SECRETARIA DA SEGURANCA,

TANDO, ENTRE OUTRAS, AS

A) RELACAO DOS CINEMAS EXPLORADOS NESTA CAPITAL E DOS CIRCUITO!

EXISTENTES;

B) CLASSIFICACAO DOS MESMOS; * -

C) RELACAO NOMINAL DOS EMPREGADOS EM CADA CINEMA;

D) LOTACAO DE CADA CINEMA DESTA CAPIL

E) DEMONSTRACAO DAS ELEVACOES SUCESSIVAS DOS PRECOS DOS INGRESSOS NO

CURSO DOS DOIS ULTIMOS ANOS
SERVIRAO DE SUBSIDIO

ETAMOS AINDA, COLIGINDO OUTROS DADOS QUE NOS

PARA A INSTRUCAO DE PEDIDOS DE INFORMARCOES QUE ENCAMINHAREM OPORTUNAMENTE

AS AUTORIDADES E ORFAOS COMPETENTES QUE EXERCEM ATIVIDADES RELACIONADAS *;I

ESSE SETER DE DIVERSOES PUBLICAS, PARA UM EXAME EM PROFUNDIDADE DO ASSUNTO

EM FOCO

ERA O QUE TINHA A DIZER -

A SRA PRESIDENTE * TEM A PALAVRA O ROBRE DEPUTADO ANACLET

CAMPANELLA

CAMPANELLA (SEM REVISAO DO TORDOR SRA
O SR. ANACLETO ONTEM,

PRESIDENTE, SRS DEPUTADOS, SOB O TITULO: *A EVASAO ESCOLAR", LEMOS, DE NOSA,EM

IMODESTODOS VESDEUSERTINOS DESTA CAPITAL ARTIGO CUJO TERNA SERA UM DOS TOPICOS
DESTA TARDE INICIALMENTE, DESEJAMOS REBERTII O QUE JA NOS LOT

DADO ACENTUAR DESTA TRIBUNA, OU SEJA, QUE ESTAREM AGIDO AS AVESSES, SE

EMPRESTARMOS A OUTRO E QUALQUER PROBLEMA PRIORIDADE SOBRE O DA EDUCACAO

ESTAREMOS PROCEDENDO COMO ALGUEM QUE, MENOSPREZANDO OS ALICERCES DE UMA

CONSTRUCAO, TENHA A VELEIDADE DE VE-LA, SEQUER ERGUE-SE ACIMA DE TAO GRAVE IMPRESSOBRASIL, E UMA

CATAVIDENCIA. MAS, PASSEMOS A FALAR DO ENSINO PRIMARIO QUE, NO ELOQUENCIA E

MIDADE PUBLICA, RE NOS ATIVERMOS AO QUE NOS DIZEM NUMEROS CUJA

RELS ESTARRECER E OS DERMO COMO VERIDICOS SENAO, VEJAMOS O QUE FOI AI VAI,

CURSANDO 1.O 3.019.744

TIVAMENTE AO ANO DE 1958:

ALUNOS CURSANDO O 2.0 ANO ............... 1.275 890

ALUNOS O ANO ............... 896.160

ALUNOS CURSANDO O 3.O ANO ............... 537.892

ALUNO CURSANDO O 4.0 ANO ...............

COMO SE VE. CERCA DE CINCO MILHOES, SETECENTOS E TRINTA MIL ALUNO%
MILHOES DE

CIFRA OUE NAO DEIXA DE SATISFAZEI, SE TIVERMOS EM CONTA NOSSOS 60 * PARTIR DO

R•__FA•Æ._N.NT•RA
BITANTEU A GROSSO MODO ACONTECE,ALUNOSPOREM,NESSAQUECLASSEA EVAMAE MXENUR MR•U•MK METADE DO

2*) ANO, QUANDO A PRESENCA DE C•REE DE 213 DO QUE

QUE RE TEM PARA O PRIMEIR ANO. * JA NO 3.O ANO. APPSFIM, MAIS OU MENOS UNT

SE REGISTRR PARA O 2.O ANO. A SEGUIR NO 4.OENCONTRARMANO, PORNO I.O ANO. ADMITIMOS, E

SEXTO APPS DO NUMERO DE ALUNOS QUE SE AINDA EM

CERCLARO O ABANDONO DOS BANCOS ESCOLARES, A PARTICI DO CONHECIMENTOS3.0 ANO, MAS COM VISTAS IT

SJA COMPROMETIDO O ESCALAO DE
MOS TAIS QUE NAO DOS BANCOS ESCOLARES PRIMARIOS

ALFABETIZACAO INDISPENSAVEL DOS EGRESSOS DE PROBLEMA ESCOLAR, MAXIME

DASRA PRESIDENTE, QUANDO SE TRATA FEICAO MAGNITUDE, E
INDISP .........* R*R SUA E

QUELE RELATIVO AO..............ENERIO PRMTAXW. -*-*,LEIRE* NA-RA AFIRMAR. QUE, PARA ELE: PARA SUA

SAVEL A T•LO CAMACAOT ESTAMA ÑOSSAS ATENCOES TODOS OS ALAS DEW**

SOLUCAO, AEVRAM EE[AR VOLT,UUV• TODAST* AS * . ENFRIA RRMENDAR.

CURANDO DELE, COMO ESTAMOS, DESDE LONG ANOS, SO NOS TEM

CONSERTAR INSUFICIENTEMENTE O MAL. NUMA IMPREVIDENCIA.ASSAZ CALAMITOSA QUENOS

DE MALES IRREMEDIAVEIS E AT ESTA UM REMENDO
NECTEM CUTADO GRANDE COPIA FOSSE OUTRA NOSSA

SAÑO O CURSO DE ALFABETIZACAO DE ADULTO QUE NAO EXISTIRIA,ADEQUADA PROBLEMAA
- DAR SILUCAO A UM

DIIPOOICAO. A NOSSA REEDUCA NO SENTIDO DE

DE TAO MAGNA IMPORTANCA PRIMARIO DEVERIAMOS

SRA PRESIDENTE, NOBRECE DEPUTADOS AO ENINO
DEBAIXO DE NOSSOS

TRATA-LO COMO SE DIZ NA GIRIA *A R•LEA CURTA", ISTO E,REEVON-•AVELSEMPRE E PLO MAIOR........ *-* H6_«LEN OUE E QUE

OLLOS, SEMPRE PERLO CE NOSSA O•MEXV•-,--•--•O•O,E DE TODOS QUE. CENTRE OS
DEFESOCIAL U*E

NUMERO DE MEACOES EM NOSSO MELOHORIZONTAL,,......ISSO MESMO O FATOR MAIS COMUM

MAIS, CONTA COM MAIOR EXTENSAO ESTENDERMOSPOR ATRAVES DE LONGO ANALISE DO PRO. .

ERA NOSSO PROPOSITO

NOS TAL TRBALHO FUGIRIA, ENTRETANTO, AO NOSSO

BLEMA DA ESCOLA PRTARIA ENTRE ATENCAO DOS PODERES PUBLICOS_ PARA O

INTENTO INICIAL, QUE SE LIMITAVA A CHAMARPRIMARIAA SEUS A2I•RC•UUZAÆ:NAÑOOAEUÑUN:A

VAI ERODINDO E:SCOLA EM -
FENOMEN, QUE ELE PRONUNCIEMA AS NOSSAS ARNAUR

LAR. QUE SOBRE SE •,............

TO. QUE O FACAM DE MANEIRA CLARA, OBJETIVA, TAO CLARAMENTE, TAO

MEDIANAMENTE ATE O CHAMADO DA RUA SE POSSA DET•.R A ENCARAR COM SERIEDADEQUE SERIE DE
HOMEM DUVIDA, LONGA

E PREOCUPACAO O PROBLEMA DE QUE DECORRE SEM SOMBRAS DE
-RATOS EMERGENTE,S, *-DA -.;-•^VAU•.U•.,•--»;•NAL DA ,ESCOLA PRIMARIA, AO CONTRARIO DO QUE O

. BRASIL COLOCA ESEA

RIFAO DIZ A RESPEITO DA SAUVA, TUDER-NOO-LYT* ......ACENTUA,.........NU N AACORRENTE

OURIMARIA NO SEU DEVIDO LUGAR, TORNANDO-A OBRIGATORIA, ACESSIVEL, EFICIEN• E.PROGRESSIVA DESTRUICAO DELA ACARRETARA TMBEM PROGRA NETTOACAO COA

BRASIL.

ENTAO, SER-NOS DADO
ENUMEREM DE VOLTAR AO ASSUNTO, QUANDO,

ALEM DOS QUATRO LTENS: ESCOLARESMERAR,
DISPENSAVEL

EFICIENTES; B) PREDIOS EA) PROFESSORES -

ASSISTENCIA ESCOLAR
MATEÑAL DIDATICO; C) OBRIGATORIEDADE ESSCOLAR CL.)EM

MOLDE AMPOS (ALIMENTACAO, ROUPA E MATERIAL ESSCOLAR COMENTARIOS A CADA UM

DELES E NOSSA OPINIAO A REPEITO DOS MESMOO E

HAVEREM DE VOLTAR AO ASSUNTO SRA PRESIDENTE, MAXIME PORQUE

DENOMINADOR COMUM DE NOSSA LINHA POLTICA O ATENTARMOS SER•LA, OBJETIVA E

CONCRETAMENTE PLANO EDUCACIONA QUE SENTIMOS SER O DE REAL PRIMAZIA ENTREPARA O

QUANTOS FOCALIZAMOS ATRAVES EETA COLENDA TRIBUNA

ERA O QUE TINHAM A DIZER, SRA PRESIDENTE E NOBRES DEPUTADOS

A SRA PRESIDENTE TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CARLØS

KHERLAKIAN

O SR. CARLOS KERLAKIAN (SEM REVISAO DO ORADOR) - SRA

PRESIENTE E SM. DEPUTADOS, O JANGADEIRO CEARENSE MESTRE GERONINO ACABA DE

RECEBER, EM SOLENIDADE PUBLICA, O BARCO A MOTR QUE O GOVERNO LHE HAVIA

PROMETIDO, COMO PREMIO PELO SEU ATO DE BRAVURA DE PERCORRER O LITORAL BRASILEIRO EM SU2T

FRAGIL JANGADEIRA

APENAS UM DOS MILHARES E MILLARE DE HUMILDES PESCADORES

BRASILEIROO A POSSUI UM BARCO A MOTOR, ELEMENT IN--VEL AO SEU TRABALHO, QUE,

HOJE, SE CONSTITUI EM ARDUA TAREFA, VERDADEIRA AVENTURA, POIS TEM DE ENFRENTAR

EM PRIMITIVAS EMBARCACOES OS MARES BRAVIOS EM BU.•A DO PEIXE PARA SU•T

ALIMENTACAO E POSSIVEL VENDA

UM DOS SETORES DA ECONOMIA NACIONAL MAIS ATRASADOS E

COMPLETAMENTE ABANDONADO PELOS PODERES PUBLICOS E, SEM DUVIDA ALGUMA,AINDA OE DAFEITA•SOA, POIS, A

MESMA LONGE DE ACOMPANHAR OS PROGRESSOS DA TECNICA, COM OS

RECURSOS NATURA AO ALCANCE DOS QUE SE ENTREGAM A ESSE MIITE

UMA DEMONSTRACAO EVIDENTE DE QUANTO PODE SER FEITO EM BENEFICIO

DA ECONOMIA POPULAR E DOS BRASILEIROS QUE SE OCUPAM DESSA ANTI-ECONOMICA PROD

FISSAO FOI DADA HA TEMPO, QUANDO ALGUNS BARCOS DE P,,SC• JATENE

SAGUAS BASTOU - DE

POUCO

SARAM A ATUAR EM NOSSAS O QUE PARA QUE A PROACAO PEIXE XOSSA

TRIPLICADO E SEU PRECO DE CUSTO SOFRESSE CONUMERAVEL BAIXA, PREM ESSA

AUTORTA FOI CASSADA POIAI OS NOSSOS PESOARES NAO PODIAM, DADA A FALTA DE RECURSOS,

ENFRENTAR A CONCORRENCIA, E FICARAM EM PANICO, AO SE VEREM AMEACADOS DE SEREM

EXPULSOS DO MERCADO CONSULO

BASTARIA, PORRANTO, QUE O GOLEMO FINANCIASSE A AQULINO DE UM

BARCO DE PESCA NAO APENSAS AO MESTRE GEONIMO MAS A TODOS OS OUTROS EM CONDI

COES DE EXERCER ESSA ATIVIDADE, COMPARANDO-OS FINANCEIRA E TECNICAMENTE PARA

QUE, NO FUTURO, O BRASIL PUDESSE CONTAR COM UMA FROTT DE BARCOS PESQUEIROS,

GARANTINDO MAIOR PRODUCAO E CONSEQUENTE BAIXA NO SEU PREC.O DE CUSTO

.
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